

BOLETÍN No. 406 ->>

- El 100% de los estudiantes del CEM UAA evaluados en la más alta categoría del Exani II
- Resultados de EXANI 2013 demuestran liderazgo absoluto en la calidad de la educación media.

El 100% de los estudiantes del Centro de Educación Media de la UAA resultaron evaluados en nivel de clase mundial en el EXANI II 2013, de acuerdo al reporte entregado por el Instituto de Educación de Aguascalientes, así lo informó el rector de la Máxima Casa de Estudios del estado, Mario Andrade Cervantes al recibir de manos del decano del CEM, Juan José Shaadi Rodríguez dicha evaluación.

Al respecto mencionó que estos resultados demuestran el liderazgo absoluto en la calidad de educación media que imparte la Institución y expresó una felicitación a los académicos y estudiantes de los dos planteles de bachillerato de la UAA, por su esfuerzo y dedicación en las tareas de enseñanza - aprendizaje. Destacó que la Institución sigue dando pasos firmes en la búsqueda constante de la excelencia educativa.

En su oportunidad, el decano del Centro de Educación Media, Juan José Shaadi destacó que la totalidad de la generación que representa 568 alumnos evaluados, se encuentran en nivel de clase mundial, con las más altas puntuaciones del EXANI II, lo cual representa un orgullo para la Institución y un gran reto para mantener los niveles de excelencia.

Shaadi Rodríguez explicó que la calificación obtenida por los alumnos del Bachillerato de la Universidad Autónoma se encuentra en el rango de los mil 100 y mil 300 puntos ubicándose en nivel de clase mundial a la totalidad de los estudiantes que presentaron esta evaluación.

Destacó que estos resultados son una recompensa al esfuerzo realizado por los estudiantes y una respuesta a la exigencia que los profesores imponen en la calidad de su educación; con lo que la UAA está respondiendo a la sociedad; explicó que el reto de ahora en adelante es mantenerse en el liderazgo en estado y la región centro occidente.

El decano del CEM UAA agradeció también el apoyo incondicional del rector, Mario Andrade Cervantes quien siempre ha gestionado recursos laborales y económicos para hacer que estos esfuerzos de la comunidad universitaria se cristalicen, logrando el liderazgo en los subsistemas de educación media.

Apuntó que con estos resultados la mayoría de los estudiantes egresados del Bachillerato de la UAA podrán ingresar a la carrera que ellos elijan, pues se encuentran en los mejores estándares de calidad en su formación académica.

